

# Mira

Lebt in Privathaushalt / Tierschutzorganisation

Eintrag erstellt am 30.12.24



<b>Rasse</b>	Mischling
<b>Geschlecht</b>	Weiblich
<b>Kastriert</b>	Nein
<b>Geburtsdag</b>	2015
<b>Haltung</b>	

## Beschreibung & Kontakt

Mira hatte in ihrem bisherigen Leben leider wenig Chancen Hund sein zu dürfen. Aus privaten Gründen muss sie nun, nachdem sie mehrfach innerhalb der Familie herumgereicht wurde, ausziehen und wünscht sich für ihren Lebensabend ein schönes Zuhause, in dem sie endlich zur Ruhe kommen kann und die Aufmerksamkeit und Liebe bekommt die sie verdient.

Mira ist eine sehr verkuscelte, nette und brave intakte Chihuahua-Mops-Dame.

Sie kann gut alleine bleiben, ist stubenrein, fährt brav im Auto mit und versteht sich auch mit Kindern gut. Gegenüber anderen Hunden neigt sie manchmal zu leichtem Größenwahn, hier entscheidet die Sympathie. Rüden sind grundsätzlich weniger problematisch als Hündinnen. Mira macht zwar auch gern von ihrer Stimme Gebrauch, lässt sich aber bei souveräner Führung ohne Diskussionen einschränken. Die Grundkommandos Sitz und Platz kennt sie, alles Weitere bedarf noch etwas Übung, aber sie ist durchaus bereit dazuzulernen.

Mira freut sich über lange Spaziergänge, müsste aber nicht zwangsläufig stundenlang unterwegs sein. Im Januar wird sie tierärztlich noch gründlich durchgecheckt.

## Kontakt

Alexandra Rümmler

Email: [ruemmleralexandra@gmail.com](mailto:ruemmleralexandra@gmail.com)